

El día 13 tuvo lugar la presentación de la Asociación Amigos de la Música de Castilla-La Mancha y del "X Festival Internacional de Música de Quintanar de la Orden".

Intervinieron: José López Calvo, compositor y Vicente Toldos, Director del Festival;

Presentó: Angel Luis Mota.

El día 31 de Octubre tuvo lugar una interesante conferencia titulada "PROBLEMATICA DE LA MUJER EN EL DERECHO", a cargo de D. Luis Martínez-Calcerrada y Gómez, Catedrático de Derecho Civil y Magistrado de la Sala Primera del Tribunal Supremo. Presentó D. Rafael González-Román, Abogado-Director del Banco Español de Crédito y coordinó D. Francisco de la Torre y Díaz-Palacios.



El día 2 de Noviembre, festividad de los difuntos, fomentando el hermanamiento y espíritu de colaboración entre nuestras Casas, se representó en el Salón de Actos, el inmortal drama-religioso de José Zorrilla, DON JUAN TENORIO, a cargo de la compañía de Teatro "José Zorrilla" de la Casa de Valladolid en Madrid.

El día 4, aniversario de la constitución de la UNESCO, se celebró una conferencia titulada "2003 AÑO EUROPEO DE LA DISCAPACIDAD. ¿SERÁ SOLO UN PARÉNTESIS?", a cargo del profesor D. Jesús López-Solórzano Arquero, Experto de la Unesco. Fue acompañada por un interesante vídeo sobre el tema y se repartieron a los asistentes textos proporcionados por la ONCE.

El 17 de Noviembre se celebró una Misa de difuntos por los Socios y familiares fallecidos en nuestra Casa. Tuvo lugar en la Cripta de la Catedral de la Almudena y fue oficiada por el Ilmo. y Rvdmo. Monseñor D. ANTONIO ASTILLERO BASTANTE, Vicario Episcopal y Deán-Presidente del Excmo. Cabildo de la Catedral de Madrid.

Por último, el día 21 de Noviembre tuvo lugar una interesante Conferencia titulada "BIBLIOTECA ALEXANDRINA. Origen e historia", que fue impartida por la Profesora y Doctora D^a EMILIA CURRAS, de la Real Academia de Bellas Artes y Ciencias Históricas de Toledo.

Presentó: D. Jesús López-Solórzano Arquero, Experto de la Unesco y antiguo Presidente de esta Casa. Coordinó: D. Francisco de la Torre y Díaz-Palacios, Vocal de Prensa y Relaciones Públicas.

